

Don Zeno

Mañana a las 10, el presidente del Consejo Nacional de Educación Técnica, general Ovidio Solari, inaugurará el nuevo edificio de la Escuela Nacional de Educación Técnica, privada de fábrica, Don Zeno, ubicada en la Avda. Constituyentes 2010, construido por las empresas Sedalana S.A., Hulitego y Cofia S.A., las que invirtieron la suma de 40 millones de pesos. La escuela Don Zeno, creada en 1967, cuenta con 116 alumnos distribuidos en cuatro divisiones del ciclo básico; las nuevas instalaciones constan de cinco aulas comunes, una de dibujo, un gabinete de química, biblioteca, aula de profesores, dirección, secretaría, etc., y ocupan una superficie cubierta de 765 m² proyectándose un segundo piso para cursos superiores. Asistirán a la ceremonia el subsecretario de Educación de Buenos Aires, doctor Carlos Galli, en representación del gobernador de la provincia; el director general del ministerio de Educación bonaerense, señor Alberto Chiarelli; el intendente de San Martín, coronel César Fragni, e invitados especiales. Tras la presentación de la nueva bandera de ceremonias donada por el señor Egon von Kreutzbruk, vicepresidente de Sedalana S.A., será bendecida por el vicario general del obispado de San Martín, monseñor Arnoldo Blois. Luego será entonada la canción patria que ejecutará la Banda de la Escuela de Mecánica de la Armada y, luego hablarán el director presidente de Sedalana S.A., señor Rudiger Schutz; el director de la escuela, profesor Angel Pedro Liguri, y el presidente del CONET, general Ovidio Solari.